

Pressemitteilung, 30. Oktober 2024

Lehrerinnen und Lehrer zu Besuch im Landeskrankenhaus Mistelbach-Gänserndorf

MISTELBACH – Eine Gruppe Interessierter aus diversen Schulsparten aus dem Raum Mistelbach besuchte vor Kurzem das Landeskrankenhaus Mistelbach-Gänserndorf, um vor Ort einen Überblick über das breit gefächerte Tätigkeitsfeld im Krankenhaus vermittelt zu bekommen.

Organisiert wurde diese Veranstaltung von der Pädagogischen Hochschule NÖ, Campus Hollabrunn, im Rahmen der Fortbildungsreihe "Mistelbach Inside", in Kooperation mit der Kaufmännischen Direktion.

Nach dem Eintreffen der Gäste und der Begrüßung durch den stv. Kaufmännischen Direktor Mag. Moritz Laufke stellte er die NÖ Landesgesundheitsagentur, das Landeskrankenhaus selbst sowie das Finanzierungssystem der Krankenhäuser vor. Thema waren natürlich auch die vielfältigen Berufsfelder im Krankenhaus.

Stv. Kaufmännischen Direktor Mag. Moritz Laufke: „Ich freue mich sehr über das große Interesse des Mistelbacher Schulwesens an unserem Krankenhaus. Mit unserem Präsentationsangebot wollen wir einen Überblick über die unterschiedlichen, krankhausinternen Sparten und Aufgabenbereiche geben. Wir hoffen, dass dieser Einblick seitens der Lehrerschaft an die Schülerinnen und Schüler weitervermittelt wird, um in weiterer Folge das Interesse von jungen Menschen für eine Tätigkeit in unserem Krankenhaus zu wecken.“

Hoffentlich ist dieser Besuch Anstoß dafür, dass die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Landeskrankenhauses Mistelbach-Gänserndorf in Zukunft Absolventinnen und Absolventen einer Schule aus dem Raum Mistelbach als neue Kollegin bzw. neuen Kollegen begrüßen dürfen.

BILDTEXT

Stv. Kaufmännischen Direktor Mag. Moritz Laufke mit den Gästen aus dem Schulwesen.

Fotocredit: Landesklinikum Mistelbach-Gänserndorf

MEDIENKONTAKT

Barbara Schindler-Pfabigan

NÖ LGA - Gesundheitsregion Weinviertel GmbH

Tel.: +43 676 858 70 38420

barbara.schindler-pfabigan@noe-lga.at